

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan kasih-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, dengan judul **“Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematis Siswa Dengan Menggunakan Pendekatan Matematika Realistik (PMR) di Kelas VII SMP Negeri 31 Medan”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd., Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan FMIPA, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Lasker Pangarapan Sinaga, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Jurusan Matematika yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini telah melalui banyak proses yang panjang bagi penulis, tetapi atas bimbingan dan bantuan dari banyak pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Dr. Wamington Rajagukguk, M.Pd., ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., dan ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., selaku Dosen Narasumber yang sudah memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada bapak Drs. H. Rajo Batubara, M.Pd., selaku kepala sekolah SMP Negeri 31 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan observasi serta penelitian di SMP Negeri 31 Medan, kepada bapak M Bangun, S.Pd. selaku guru bidang studi Matematika dan kepada seluruh guru SMP Negeri 31 Medan beserta siswa/i kelas VII-8 yang telah membantu penulis dan berpartisipasi dalam melaksanakan penelitian ini.

Terkhusus penulis ucapkan terimakasih yang sangat mendalam kepada kedua orangtua, yakni ayah terkasih Desmon Silitonga, S.T dan ibu tersayang Lenta Sinambela, S.PAK yang telah memberikan doa terbaik dan segala dukungan baik secara moril dan materi, kesabaran yang melimpah saat memberikan nasehat kepada penulis dalam perkuliahan dan terutama pada penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih atas dukungan kedua adik tercinta dan doa juga dorongan dari keluarga besar.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat terkasih Dara Aisyah, Vena Barus, dan Allysa Rahma yang telah menemani penulis melewati banyak proses mulai dari SMA sampai tahap akhir perkuliahan ini, terimakasih telah menjadi sandaran dan tempat bercerita seluruh suka dan duka dalam segala hal, terutama pada proses akhir perkuliahan.

Terimakasih penulis ucapkan kepada seluruh teman-teman perkuliahan Pend.Matematika C yang selalu memberikan dorongan dan arahan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih banyak juga penulis sampaikan kepada teman baik, Agnes Purba, Dewi Maya Sembiring, Sella Bangun, dan Cindy Simanullang, yang sudah menolong dan menjadi tempat keluh kesah selama melalui proses perkuliahan juga penyusunan skripsi.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk skripsi ini kedepannya. Penulis juga berharap skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat menambah wawasan bagi siapapun. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa merahmati kita semua dengan berkat-Nya, Amin.

Medan, Januari 2024

Penulis,



Beatrix Anela Silitonga

NIM. 4183311045